

弥富市立栄南小学校 学校通信 No. 3 令和 6 年 4 月 1 0 日





通学班会議 4月8日(月)

今年度初めての通学班会議を行いました。通学班会議は通学班ごとに集まるので、教室移動をします。1年生は校内のことがまだ分からないので、班長さんが迎えに来てくれました。通学班の会議では「集まり方」「歩き方」「並び順」などを確認しました。他に「挨拶をしているか」なども確認します。通学班で集まった時、スクールガードの方や地域の方に会った時に、恥ずかしがらず勇気を出して挨拶をしてみましょう。







給食開始 4月8日(月)

給食が始まりました。1年生は小学校で初めての 給食です。先生から、配膳の仕方を教えてもらい、 配膳しました。8日の献立はカレー、9日は味噌汁 やきんぴらなどの和食でした。箸を上手に使って食 べている子もいました。好き嫌いなく、何でも食べ て、大きくなってほしいと願っています。













アレルギー研修 4月9日(火)

· \$ 5 (\$ * 5) \$ 5 (\$ * 5) \$ (\$ * 5) \$ (\$ * 5) \$

楽しい給食ですが、一番気を付けなければいけないのが食物アレルギーです。弥富市では乳・卵・えび・カニのみ除去食対応をしています。対象者には事前に詳しい献立表を配り、保護者にチェックしてもらったものを、担任・養護教諭・給食担当・管理職が点検しています。さらに、食べ間違いがないように、おぼんと食器も別のものを使って配膳します。それでも、万が一の時のために職員研修をしてアレルギーに対する理解を深めています。

今回の研修では、もしものときに、どう動くかを中心に研修しました。

